



Hauptmitglied im Gründungsausschuss



Robert Jeske

(Verband der PflegedirektorInnen der Universitätskliniken und Medizinischen Hochschulen Deutschland e.V. | VPU)

Krankenpfleger
Diplom-Pflegewirt (FH)
MBA

Derzeit tätig als
Pflegedirektor im Vorstand am Universitätsklinikum Ulm

Wichtige berufliche Stationen:

- Pflegedirektor am Robert-Bosch-Krankenhaus
- Pflegedirektor im Vorstand am Klinikum rechts der Isar der TU München
- Von der Ausbildung bis zum stellvertretenden Pflegedirektor habe ich alle in der Pflege üblichen Hierarchiestufen am Universitätsklinikum Bonn durchlaufen.

Warum engagiere ich mich im Gründungsausschuss?

Die Pflegekammer kann für klare Spielregeln sorgen: Als Stimme der Profession hat sie die Aufgabe, eine Berufs- und Weiterbildungsordnung für die Pflege zu entwickeln.

Eine starke Stimme, die sich innerhalb der Gesundheitswirtschaft und auch der Gesellschaft etabliert, zahlt schließlich auch positiv auf die Patient*innenversorgung ein. Für den Schutz der Bevölkerung vor unsachgemäßer Pflege sowie die Professionalisierung der Berufsgruppe setzt sich der VPU ein, den ich im Gründungsausschuss vertreten darf.

Meinen persönlichen Beitrag möchte ich leisten, damit wir die Pflegekammer gemeinsam erfolgreich etablieren.

